



Masern: Schnelle Hilfe

Das Institut für Hygiene, Mikrobiologie und Umweltmedizin hat eine tolle Aktion auf die Beine gestellt.

Kostenloses Service für Studierende und MitarbeiterInnen

Rasch hat das Institut für Hygiene, Mikrobiologie und Umweltmedizin der Medizinischen Universität Graz auf die aktuell aufgetretenen Maserninfektionen reagiert. Innerhalb weniger Tage hat das Team des Instituts ein kostenloses Impfprogramm für Studierende und MitarbeiterInnen auf die Beine gestellt sowie Beratungen zum Impfschutz inklusive Titerbestimmungen durchgeführt. Die Aktion wurde maßgeblich vom Rektorat der steirischen Gesundheitsuniversität mitgetragen.

An zwei Nachmittagen wurden insgesamt 550 Personen betreut und versorgt.

Ein herzlicher Dank gebührt Univ.-Prof.in Dr.in Andrea Grisold und dem Team der Impfabulanz am Institut für Hygiene, Mikrobiologie und Umweltmedizin.



Andrea Grisold (Mitte) mit dem Team der Impfabulanz



550 Studierende und MitarbeiterInnen nahmen das Angebot an

Thursday, 02. April 2015